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Hokey pokey is a flavour of ice cream in New Zealand consisting of plain vanilla ice cream with
small, solid  lumps of honeycomb toffee. Hokey pokey is the New Zealand term for honeycomb
toffee.[2][3][4][5] The original recipe until around 1980  consisted of solid toffee, but in a marketing
change, Tip Top decided to use small balls of honeycomb toffee instead.
It  is the second-most popular ice cream flavour behind vanilla in New Zealand,[6] and is a
frequently cited example of Kiwiana.[7]  It is also exported to Japan, Australia, and the Pacific
Islands.[8]
Origins and etymology [ edit ]
The term hokey pokey has  been used in reference to honeycomb toffee in New Zealand since the
late 19th century. The origin of this term,  in reference to honeycomb specifically, is not known with
certainty, and it is not until the mid-20th century that hokey  pokey ice cream was created.[citation
needed]
Coincidentally, "hokey pokey" was a slang term for ice cream in general in the 19th  and early 20th
centuries in several areas — including New York City[9] and parts of Great Britain — specifically
for  the ice cream sold by street vendors or "hokey pokey men". The vendors, said to be mostly of
Italian descent,  supposedly used a sales pitch or song involving the phrase "hokey pokey", for
which several origins have been suggested. One  such song in use in 1930s Liverpool was "Hokey
pokey penny a lump, that's the stuff to make ye jump".[10]
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Replay Poker é um site de poker dinheiro de jogo. Não é uma site que você pode jogar em seven
poker eVocê não pode ganhar real. dinheiros.
Sim, o Replay Poker é 100% gratuito para jogar jogar jogo jogo jogar. Através dos jogos de anel,
torneios e assim mcuh mais você é capaz de se envolver com, você pode jogar todos os jogos no
Replay Poker para Livre.
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Todo cambia en la vida: la historia de Rikke Sevecke

Todos experimentamos cambios en la vida. Se trata de cómo respondes.  Pueden ser cambios
grandes o pequeños, pero se trata de cómo los manejas tú mismo.
Durante los últimos meses, he atravesado  el cambio más grande de todos. Desde que me
diagnosticaron una afección cardíaca - arritmogénica ventricular derecha cardiomiopatía o ARVC, 
una enfermedad que causa latidos cardíacos irregulares - el año pasado, a los 27 años, he tenido
que aprender a  navegar en un mundo donde ya no puedo ser futbolista profesional. He sido
obligado a ajustarme a una realidad en  la que ya no puedo ser un atleta élite y donde no puedo
jugar un deporte al que he pertenecido  desde que tenía tres años. He tenido que aceptar la
realidad de mi condición y todo lo que conlleva.

El descubrimiento  de la afección cardíaca

Descubrí por primera vez que algo andaba mal en el verano de 2024. Debía mudarme a Italia  y
durante los exámenes médicos, encontraron señales alarmantes en mi corazón. Querían hacer
pruebas adicionales en Dinamarca y, mientras esperaba  esas pruebas, aún estaba autorizado
para jugar.
Fui al Mundial con el equipo nacional. Sabía que algo andaba mal, pero no  sabía si era malo o
bueno. Todo lo que sabía era que necesitaba más pruebas cuando regresara a casa. No  lo
pensé mucho durante el Mundial. Solo me enfoqué en jugar, estar con mis amigos en Australia y
disfrutarlo.
Transcurrieron algunos  meses y finalmente obtuve las respuestas cuando estaba en los EE. UU.
Firmé con Portland Thorns en septiembre y no  esperaba este tipo de noticias. Cuando has
pasado por esos exámenes, te preparas para lo peor mientras esperas lo mejor.

Aceptar  la nueva realidad

Estaba en mi departamento cuando el médico llamó. Fue una situación extraña estar solo, tan
lejos de Dinamarca,  mi familia y mi novio. Solo quería volar a casa de inmediato.
Es difícil porque te sientes tan saludable. Te sientes  como si nada realmente pudiera sucederte
mientras juegas, a pesar de ver a la gente enfermarse o sufrir lesiones. Siempre  había pensado -
y es así como piensa mucha gente - que las afecciones cardíacas son algo que tienen los 
ancianos. En realidad, algunas personas nacen con ellas; algunas pueden adquirirlas cuando son
jóvenes. Puedes adquirirlas en cualquier momento de  la vida.

El regreso a casa

El regreso a casa fue una adaptación. Fue un momento extraño. Al principio, no hice mucho  en
absoluto. Se trataba de encontrarme a mí mismo. Intenté encontrar todos los aspectos positivos
de estar en casa y  no jugar fútbol nuevamente - estar con mi familia; celebrar el cumpleaños de
mi sobrino; poder ver amigos sin tener  que planificarlo seis meses antes. Tener ese espacio me
ha permitido aprender a estar en paz con no ser una  futbolista nuevamente. No me lo imaginaba
así ... no diría que soy feliz ... pero me siento cómoda con la  situación.
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A través de todo esto, he descubierto que he sido mi mayor ayuda. He sido fuerte simplemente
siendo yo. No  le dices a la gente que te sientes fuerte y que puedes ayudarte a ti mismo e
independizarte, pero siento  que siempre he sido así. He aprendido que soy mentalmente fuerte
también.

El regreso al fútbol

Volvió a pasar un tiempo antes  de que volviera al fútbol. No quería verlo al principio - supongo
que fue porque me lo quitaron y la  única forma de afrontarlo fue dar un paso atrás. Mi novio
finalmente me convenció. Él tiene entradas para ver a  Brøndby y, finalmente, estuve de acuerdo
en ir. Había jugado en el club durante cuatro años y fue genial volver,  escuchar la música que
tocan cuando salen al campo y solo ver un partido en vivo.
También he estado aprendiendo más  sobre mi condición - qué soy y qué no estoy permitido
hacer. Obviamente, no puedo jugar fútbol profesional donde entreno  todos los días y juego un
partido el fin de semana. Pero estoy permitido para salir a correr o jugar  fútbol por diversión.
Juego mucho padel y voy al gimnasio o juego tenis o bádminton normales - cualquier cosa en  la
que mi frecuencia cardíaca no ingrese a la zona roja y se estrese en exceso.

Una nueva pasión: la concientización  sobre las enfermedades cardíacas

Me he convertido en embajadora de la Fundación Danesa del Corazón y quiero concientizar
sobre la enfermedad  cardíaca tanto como sea posible, especialmente en el deporte. ¿Por qué
tuve que mudarme a Italia, donde tienen reglas muy  estrictas sobre las pruebas, para aprender
que tenía una afección cardíaca que había tenido toda la vida? Eso es un  poco loco. Los what-ifs
son aterradores.
He descubierto que en muchas ligas, los clubes solo hacen un ECG en reposo y  un
ecocardiograma. Las reglas difieren entre la FIFA y la UEFA y cambian de liga en liga. Escribí una
carta  para FifPro en febrero porque quiero ayudar al deporte a encontrar el mejor camino a
seguir. Todos los jugadores, incluidos  los aficionados, deberían ser examinados. Tenemos
muchos niños, jóvenes y adultos que juegan fútbol o cualquier deporte y no se  revisan. Estamos
poniendo en riesgo muchas vidas. Sé que se trata de recursos y dinero, pero debe ser una
prioridad.

¿Y  ahora?

Todavía estoy descubriendo qué sigue para mi carrera. Todavía estoy averiguándolo. He
solicitado algunos estudios diferentes en Dinamarca - antropología,  sociología y arquitectura.
Solo estoy tratando de mirar trabajos dentro y fuera del fútbol. Ha habido muchas personas que
se  han comunicado conmigo y es grande sentir el apoyo. También he participado en el programa
de Visa Segunda Mitad que  te ayuda a encontrar un camino diferente. Tengo 27 años. Tengo
mucho tiempo para averiguarlo y todas las puertas aún  están abiertas. Si hubiera jugado hasta
los 35 o 40 años, entonces quizás sería demasiado tarde para probar cosas diferentes.
Se  trata de cuán capaz eres de adaptarte al cambio. Aunque este haya sido triste, también ha
sido bueno. Por supuesto,  siempre hay momentos difíciles. He tenido días en los que he llorado y
me he enojado y todo es injusto.  Pero siempre hay algo positivo en algo negativo. Solo se trata
de poder encontrarlo. Una vez que lo hagas, solo  hará que aceptar el cambio sea mucho más
fácil.
Rikke Sevecke jugó 54 partidos para Dinamarca y jugó para Brøndby, Fleury  91 y Everton.
Estaba hablando con Sophie Downey.
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